

Cientos de niños y mayores celebran Halloween en Elda y Petrer

01/11/2017



Una pequeña, caracterizada como la niña del exorcista, le plantó cara a un actor | Jesús Cruces.

La noche del 31 de octubre, la de **Halloween**, se ha **arraigado en numerosos hogares de Elda y Petrer**. La población ha ido asumiendo «la invasión» de esta fiesta anglosajona tan popular entre niños y jóvenes que la disfrutaban como una noche en la que el terror llega a cada calle. La festividad comenzó a media tarde cuando **los niños**, con ilusión y una cesta en forma de **calabaza** para guardar sus dulces, salieron a hacer el **tradicional truco o trato**. Y no fueron pocos, **cientos de pequeñas brujas, vampiros, fantasmas o la propia muerte invadieron las calles de ambos municipios**. Con ilusión, los pequeños pedían sus golosinas en viviendas y comercios.



Con los nervios a flor de piel, miles de niños y mayores hicieron anoche cola para acceder a los distintos pasajes del terror que se celebraron en ambos municipios. **Aguardaban a los terrores que estaban por venir.** Destacaron los trabajados escenarios y puestas en escena, pues los gritos se oían desde fuera de cada pasaje, e incluso hubo quien salió corriendo, algo que hizo dudar a quienes aguardaban para entrar.

Cada año son más las asociaciones y colectivos que se suman a esta celebración y realizan en sus distintas sedes pasadizos del terror. Fallas como Las 300 o barrios como Virgen de la Cabeza, han trabajado durante las últimas semanas con el **único objetivo de hacer disfrutar a niños y mayores de la noche más terrorífica del año.** La **Junta Central de Fallas** transformó con gran éxito El Alminar en una casa de los horrores, donde sus personajes fueron interpretados con acierto por las **Falleras Mayores de 2017 y sus Damas de Honor** así como por distintos falleros. **Más de un niño salió corriendo por la puerta** mirando hacia atrás por si le perseguían los terrores hasta la calle.

Algunas niñas demostraron una gran valentía e incluso aguantaron la mirada y trataron de asustar a los actores, como ocurrió en Las 300. Una pequeña de unos 10 años disfrazada como la niña del exorcista logró mantenerse firme y plantarle cara a uno de los actores. Lejos de rendirse o asustarse, la pequeña demostró que no tenía ningún miedo, solo apartó la mirada cuando se lo pidió su madre, eso sí, antes de marcharse sacó la lengua a modo de victoria.



Más de 60 actores adolescentes participaron en el pasaje del Centro Cívico | Jesús Cruces.

Más de **60 personas** formaron parte del elenco que conformó el Pasaje del Terror organizado por el Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Juventud, en el **Centro Cívico y Juvenil**. Cientos de personas **recorrieron las distintas salas de este gran edificio con respeto y vigilando cada esquina y rincón oscuro** para tratar de descubrir dónde les

aguardaba el próximo susto.

En **Petrer** niños y mayores visitaron la **Mansión de la señora Fasegura** en el Casal de la **Concejalía de Juventud**, que se convirtió en una **tétrica estancia que albergaba aterradores personajes de conocidas películas**. Cientos de personas participaron del pasaje del terror en dos pases, uno para niños y otro para adultos. Un año más destacó la excelente caracterización de sus actores, entre los que se encontraba el propio edil de Juventud, Javier Martínez, quien demostró su **implicación**. Previamente se realizó para los más pequeños un taller de calabazas.



El propio edil de Juventud de Petrer demostró su implicación como actor | Jesús Cruces.

Asombró la **multitud de ciudadanos que se sumaron a la celebración de la Noche de Brujas en sus cuartelillos, hogares y locales** a través de fiestas privadas de Halloween así como acompañando a los más pequeños a pedir dulces con **truco o trato**. Mientras que entre los más pequeños los **disfraces más exitosos fueron los de bruja, vampiro o muerto viviente**, algunos de los trajes de los más mayores destacaron por su originalidad como un chico que lució la **bandera de Cataluña, Pikachu** o recreaciones del temido **payaso** de la película *It*. Por cierto, el actor que encarna uno de los personajes malignos de esta película, **Javier Botet**, **dará una charla en el Centro Cultural de Petrer el próximo domingo, día 5, a las 20:30 horas.**

Pasadas las 23 horas se produjo un suceso junto al Jardín de la Música, los Bomberos y Policía Local tuvieron que acudir tras declararse un incendio en un contenedor.

<https://www.youtube.com/watch?v=1c-JGXA33s4>

Halloween en imágenes

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=377|limitstart=0|limitcount=0 }
```



